
Das fünfte Element 
Im gleichnamigen Film, konnte eine planetare Katastrophe nur dank des 

fünften Elements, also der Liebe vermieden werden, die im allerletzten Moment 
aufflammte und die Materie entfachte. 

Heute ist der Zusammenbruch der menschlichen Zivilisation offensichtlich 
und es gibt niemanden auf der Erde, der die verbliebenen, noch lebenden und 
auf Hilfe wartenden Seelen, entfachen könnte. 

Und genau wie im Film, kommt die Hilfe von außen, aus fernen Welten, 
oder besser gesagt von Gott, der Seinen Sohn sandte, um den Menschen zu 
helfen, die am Rande des Abgrunds stehen. Hierin äußert sich auch die Liebe 
des Herrn zur Menschheit. Ohne dieses Element, ist der Tod unvermeidlich – 
nicht nur der Tod des Körpers, sondern auch des Geistes, was viel schrecklicher 
ist. 

Man kann den Filmautoren eine allzu optimistische Interpretation 
hinsichtlich der angeblichen Erlösung der gesamten Menschheit verzeihen. »
Denn viele sind berufen, aber nur wenige auserwählt« – so lautet die Aussage 
Jesu Christi. 

Nicht jeder Mensch verdient die Hilfe des Höchsten. Diese richtet sich an 
jene Seelen, die Gott bereits fanden oder im reinen Glauben suchen und 
versuchen dem Weg zu folgen, welchen der Sohn Gottes vor zweitausend Jahren 
aufzeigte. Und das bedeutet, dass man seine Sünden überwinden und sich unter 
den Schutz der Lichtgesetze stellen sollte. 

Wer es schafft, seine Fehler auszumerzen, dem eröffnet sich eine ganz 
andere Welt. Eine Welt voller tiefer Bedeutung der Existenz, der Schönheit und 
der Liebe zu Gott. Durch die Dornen der Erlösung und durch Erschütterungen, 
entsteht das Bewusstsein für den Reichtum an Möglichkeiten des menschlichen 
Geistes, geboren durch den Heiligen Willen. 

Die größte Kostbarkeit, welche das Licht den Menschen verleiht – ist die 
Fähigkeit, Liebe zu geben und entsprechend zu empfangen.  

Der aus seinem sündigen Käfig befreite Vogel, fliegt über die Finsternis 
dieser Welt und hinterlässt schlammige, purpurrote Flüsse voller Grausamkeit 
und Leid, Neid und Lügen. Wer dies erlebt hat, wird seinen Flug niemals 
abbrechen, wird die goldenen Flügel der Freiheit niemals gegen den dumpfen 
Klang irdischer Leidenschaften eintauschen, die in die Sklaverei und Zerstörung 
führen. 



Was heute auf der Erde passiert ist einmalig. Beide ARME GOTTES sind 
jetzt bei uns! Die LIEBE und der WILLE sind aktiv für uns, ihr Menschen! 

Mögen jene Seelen vor Scham brennen, die nicht in der Lage sind, die 
unendliche Liebe des Herrn zu uns, zu erwidern! 
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